

Darstellung des Sachverhaltes

Nachdem die Verwaltung Gespräche mit verschiedenen Architekturbüros geführt hatte, wurden vier Büros eingeladen, sich dem Gemeinderat in seiner Sitzung am 09.06.2015 vorzustellen.

Vor der Präsentation im Gemeinderat wurde mit allen vier Architekten eine Ortsbegehung des Schulkomplexes in Sontheim durchgeführt.

Neben einer kurzen Information über das jeweilige Architekturbüro und dessen Referenzen, sollten auch Ideen bezüglich der Vorgehensweise an der Sanierung des Hauptschulgebäudes präsentiert werden. Da es den Architekten frei überlassen wurde, wie sie sich dem Gemeinderat präsentieren fielen die Ausführungen im Inhalt unterschiedlich aus.

Folgende vier Architekten wurden zur Sitzung eingeladen und erhielten 15 Minuten Zeit sich vorzustellen. Die Reihenfolge der Vorstellung wurde per Losverfahren ermittelt.

1. Architekt Clemens Schmid
Herbrandtstraße 21
89537 Giengen an der Brenz

2. Architekten GIP Heidenheim GmbH
Altenheimstraße 26
89522 Heidenheim

3. Architekt Karl Rechthaler
Im Winkel 11
89567 Sontheim an der Brenz

4. Architekt Martin Endhardt
Frauengasse 7
89312 Günzburg

Der Gemeinderat hat nun in einer geheimen Wahl die Möglichkeit, den Architekten für die Überplanung der Sanierung des Hauptschulgebäudes auszuwählen.